

CHILE / MAPUCHE / PUEBLOS

# Denuncian a parceleros por brutal golpiza a joven mapuche en Ercilla

El Ciudadano · 29 de noviembre de 2017

---

*Cristóbal Eduardo Catrío Ñancuan (16) esperaba micro cuando tres personas (una de ellas menor de edad) arremetieron contra él y lo golpearon en reiteradas ocasiones.*



Foto: Radio Kurruf

Un terrible hecho de violencia tuvo lugar en la comuna de Ercilla, región de La Araucanía. Según una publicación de Radio Kurruf, el adolescente mapuche Cristóbal Eduardo Catrío Ñancuan (16) esperaba micro el pasado 27 de noviembre para dirigirse a su lugar de estudios, cuando tres personas arremetieron contra él y lo golpearon en reiteradas ocasiones.

Los agresores fueron identificados por el portal de noticias como José Ricardo Rubilar (40), su yerno John Regle (19) y un menor de edad de 17 años, identificado con las iniciales K.R., quienes le habrían dicho a Cristóbal Catrío, previo a la golpiza, “aquí te pillamos indio de mierda”.

Radio Kurruf informó además el menor fue trasladado de gravedad hasta el hospital de Victoria. En el recinto ha presentado mareos, desmayos y hematomas en distintas partes del cuerpo, describe el portal informativo.

Lamentablemente, eso no fue todo, puesto que, de acuerdo a versiones recogidas por Radio Kurruf, José Ricardo Rubilar acudió junto a los otros dos agresores y una cuarta persona, identificada como Andrea Quiñivil, hacia la vivienda del lonko de la comunidad Weñako Millao Butaco, Sebastián Catrío (abuelo de Cristóbal) y la atacaron con escopetas y perdigones.

Carabineros habría detenido a los cuatro victimarios. Según el medio noticioso, el padre de Cristóbal y su lof estarían determinando acciones a tomar frente a los dos ataques.

---

Fuente: El Ciudadano